
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : "Valerie " <vdenoyer.dcm@wanadoo.fr>
Date : 23/03/2022 17:35
Pour : <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

Monsieur Le Préfet,
 
Je viens par la présente vous faire part de mon opposi on à l’installa on d’un méthaniseur par la Société
NATURALGIE à Grandvelle le Perrenot.
En effet ce e installa on va entrainer diverses ac ons néga ves sur notre environnement :

Trafic rou er important pour le transport des intrants et des digestats sur départementales
Trop grande surface cul vée ( culture intensive )  pour alimenter le méthaniseur au détriment d’autres
cultures
Epandage important des digestats entraînant une dégrada on future des sols
Dégrada on environnementale pour le tracé des gazoducs

 
Pourquoi ce site sur les terres haut-saônoises alors que ce projet avait été au départ prévu sur le site de Devecey
dans le Doubs ?
 
Notre commune de Fondremand a également émis un avis défavorable à ce projet lors du conseil municipal du 11
mars 2022.
Espérant que vous prendrez en considéra on ma demande,
Je vous prie d’agréer, Monsieur Le Préfet, l’expression de mes sen ments respectueux.
 
Valérie DENOYER
 
8, rue du Château
70190 - FONDREMAND
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